



Alcaldesa San Martín contra Marcel por alza de aporte a fondo municipal: “Es populismo fiscal disfrazado de oferta electoral”

El Ministerio de Hacienda realizó el lunes una nueva modificación a la distribución del Fondo Común Municipal (FCM), incrementando el aporte de la comuna de Las Condes que, en el caso del impuesto territorial, pasa de un 65% a un 80% en un plazo de tres años, y de un 65% a un 70% respecto a su aporte por patentes comerciales. Así, serían cinco las comunas que deberían entregar el 65% de la recaudación que obtienen por contribuciones: Lo Barnechea, Las Condes, Vitacura, Providencia y Santiago. El resto de las comunas seguirán entregando el 60% de la recaudación.

Pero la medida no cayó bien en el municipio del sector oriente de la capital. Su alcaldesa, Catalina San Martín, las emprendió contra el ministro de Hacienda



y señaló que “mientras el ministro Marcel sigue proyectando mal los ingresos y acumulando déficits estructurales, ahora quiere que municipios responsables como Las Condes paguen los costos”.

San Martín aseguró que “aumentar nuestro aporte al Fondo Común Municipal no es un acto de justicia, es populismo fiscal disfrazado de oferta electoral”.